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INTERPELLANZA  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BINCI ANDREA DEL GRUPPO
CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO,  AD OGGETTO:  SITUAZIONE DEI  SERVIZI
IGIENICI PUBBLICI STAZIONE AUTOCORRIERE

PREMESSO CHE:

- tra le modalità di trasporto più utilizzate per raggiungere la nostra città c’è sicuramente il
servizio di autocorriere, per lavoratori pendolari e per turisti;

- nella stazione della autocorriere cittadina non sono presenti dei servizi igienici pubblici,
ma al massimo ci sono quelli della pizzeria, se e quando funzionanti;

CONSIDERATO CHE:

- tale situazione non è certo accettabile per la quantità di persone che arrivano e partono
dalla nostra città, oltre al personale degli autisti;

- le stesse compagnie di trasporto hanno sollevato il problema di avere dei servizi igienici
adeguati per la stazione delle autocorriere cittadina;

- in sede di bilancio era stata presentata da parte del gruppo del Partito Democratico la
richiesta di anticipare la riqualificazione straordinaria dei servizi igienici pubblici al 2020,
ma purtroppo tale proposta non è stata accolta;

- più in generale i servizi igienici pubblici della città si trovano in uno stato di completo
abbandono, a partire da quelli in Viale della Vittoria;

- invece servizi igienici della stazione ferroviaria sono stati da poco ristrutturati;

CHIEDE

quali  provvedimenti  ha  inteso  adottare  l'Amministrazione  Comunale  o  come  intende
trattare  la  questione  relativa  ai  servizi  igienici  pubblici,  alla  luce  delle  criticità  sopra
indicate.


